

Homework for Level Four

Date due:09/03/2025

الواجب البيتي للمستوى الرابع

تاريخ التسليم: 2025/03/09

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع (الصفة والموصوف) للمُنْتَى المذكر والمؤنث ص 66 من كتاب القواعد 1.
- مراجعة نص 18 (العصفور والغراب) ص 179 من كتابي 4 لترسيخ الاستيعاب وحفظ المفردات.
- حل التمارين أدناه للتأكد من وترسيخ الاستيعاب للمواضيع المدروسة.
- Review the subject of (The Adjective) for dual Masculine and Feminine, P. 66 in the Grammar Book 1.
- Review text 18 (The Bird & Crow) on P.179 of My Book 4 to consolidate comprehension and memorize vocabulary.
- Do the following exercises to verify clear understanding of the learned subjects.

التمرين الأول: أعطوا معاني الكلمات التالية وضعوها في جمل مفيدة:

Exercise 1: Give the meaning for each one of the following words and use it in a meaningful sentence:

الكلمة Word	المعنى بالانكليزي Meaning	الجُملة بالعربي Sentences
عُصْنٌ		
رَأَتْهُ		
يَبْحَثُ		
عَشْرَةٌ		
هَجَمَتْ		

التمرين الثاني: أكملوا الجدول حسب المثال

Exercise 2: Complete the table according to the example:

مثنى مؤنث (Dual feminine)	مثنى مذکر (Dual masculine)	مفرد مؤنث (Feminine)	مفرد مذکر (Masculine)
	الطالبان المجتهدان		
			تلميذٌ نشيطٌ
		المعلمةُ الماهرةُ	
مهندستان بارعتان			

التمرين الثالث: إملأوا الفراغات أدناه بالصفة المناسبة من أدناه لتكوين جمل مفيدة:

Exercise 3: Fill in the blanks below with the most appropriate adjective from below to make meaningful Sentences:

الوفيان	الماهر	الجميلتان	المرحون
الكبيرتان	الذكية	المجتهدان	النشيط

1. البنتُ تُحبُّ قراءةَ الكُتُبِ.
2. التلميذان يدرسان للامتحان.
3. الأولادُ يلعبون في الملعبِ.
4. الولدُ يُمارسُ الرياضةَ كلَّ صباحٍ.
5. الطبيبُ يُعالجُ المرضى بِإتقانٍ.
6. الحديقتانِ تملآن المكانَ بالزهور الملونةِ.
7. الصديقانِ يساعدان بعضهما دائماً.
8. المزرعتانِ تُنتجانِ الفواكهَ والخضرواتِ الطازجةَ.

التمرين الرابع: أربطوا بين العبارات في العمود الأيمن والعبارات المناسبة من العمود الأيسر:

Exercise 4: Join each statement from the right column with the most appropriate one from the left column:

يَكْتَشِفُونَ أَفْكَارًا جَدِيدَةً	الرجلُ الكريمُ
تُعَلِّمُنَا قِيَمًا مُفِيدَةً	الفتاتانِ الذكيتانِ
يَرَعَيْنِ أَبْنَاءَهُنَّ بِاهْتِمَامٍ	العلماءُ المُبدِعُونَ
يُسَاعِدُ الْفُقَرَاءَ وَالْمَحْتَاجِينَ	القصةُ الممتعةُ
تُجِيبَانِ عَنِ الْأَسْئَلَةِ بِسُرْعَةٍ	الأمهاتُ الحنوناتُ

التمرين الخامس: صفوا الصورة الآتية بفقرة لا تقل عن 40 كلمة مستخدمين صفات مختلفة للمذكر والمؤنث المفرد والمثنى:

Exercise 5: Describe the following picture in a paragraph of no less than 40 words, using various adjectives for the Masculine and Feminine singular and dual:



.....

.....

.....

.....

.....

.....